

Ibagué, 19 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1430

## **Histórico: Alcaldesa y su gabinete atendieron por más de 18 horas a la comunidad**

*Cerca de 1.500 personas llegaron a la jornada ‘Gabinete al Parque’, donde la Alcaldesa estuvo presente junto a toda la oferta institucional.*

Desde las 3:30 de la madrugada hasta las 10:00 de la noche, la alcaldesa Johana Aranda y todas las secretarías e institutos descentralizados de la Administración Municipal adelantaron una extensa jornada de más de 18 horas de atención a la ciudadanía sin cita previa.

*“Es una estrategia que busca cercanía con los ibaguereños, queremos escucharlos, ponerles la cara. Hoy reímos, lloramos. Estos espacios nos permiten conocer de cerca la realidad de nuestros ciudadanos”, resaltó la mandataria.*

La actividad, denominada ‘Gabinete al Parque’, tuvo lugar en la Plaza de Bolívar, donde cerca de 1.500 asistentes participaron y tuvieron la oportunidad de dialogar y expresar sus necesidades ante secretarios, gerentes y, por supuesto, con la misma Alcaldesa que estuvo presente durante todo el día.

*“Es excelente que esté abriendo estos espacios para la ciudadanía, para escuchar y resolver problemas porque esto es lo más importante, que desde arriba lleguen hasta los ciudadanos”, expresó Randy Tovar Moreno, asistente de la jornada.*

Entre tanto, a lo largo del día los diferentes despachos estuvieron al servicio de la comunidad, brindando asesoría en temas como malla vial, impuestos, apoyo a empresarios y emprendedores, servicios relacionados al Ibal, Gestora Urbana, entre otros.

Además, desde la Secretaría de Salud se adelantó una jornada de vacunación gratuita para reforzar el esquema regular de quienes quisieran acceder a este servicio; como también diferentes actividades lúdicas por parte del IMDRI, para el entretenimiento de los asistentes que esperaban por ser atendidos.

Además, desde la Secretaría de Salud se vacunó a 150 participantes que desearon acceder a este servicio de forma gratuita; como también diferentes actividades lúdicas por parte del IMDRI, para el entretenimiento de los asistentes que esperaban pacientemente su llamado.

*“La indicación de nuestra Alcaldesa fue clara y precisa: atender a los ibaguereños de manera oportuna y eficiente”,* apuntó Martha Liliana Ospina, secretaria de Salud.

Finalmente, la Alcaldesa manifestó que próximamente adelantará una nueva jornada, esta vez en zona rural, para brindarle esta importante oportunidad a los campesinos que requieren de la Administración Municipal.